



Hommage national Honte directoriale

Chers collègues,

En ce 22 mai 2024, jour d'hommage national à nos collègues tombés le 14 mai 2024, nous nous devons de réagir à l'absence de considération dont nous avons été témoins à la MA Albi.

Malgré la communication de la DAP, aucun événement commémoratif n'a été correctement organisé dans notre établissement. Les OS ont également été exclues de la prise de décision.

Face à cette situation et malgré plusieurs échanges durant la matinée avec le personnel présent, nos questions légitimes n'ont recueilli que des réponses floues : Le Chef d'Etablissement se retranchant derrière des excuses insuffisantes en déclarant « *je fais ce que je peux, il ne faut pas découvrir la détention* » comme si pour lui, il s'agissait d'un vulgaire match de foot !

Il aura fallu une discussion houleuse entre un agent de détention et notre Chef d'Etablissement pour qu'un mail soit enfin envoyé de sa part à 11h28 pour nous inviter à regarder l'hommage dans le bureau grand de 9m² du Chef de détention....

Il est temps de rappeler que le respect et la mémoire de nos collègues tués et blessés ne doivent pas souffrir de l'oubli ou de simples paroles.

Solidaires, unis, agissons pour que leur dévouement soit honoré dignement.

Albi le 22 mai 2024 Pour le Bureau Local

LE Syndicat 100% Surveillants !